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畢業感言 
 

 
 

時間過得很快，回想當年剛考到中興大學，剛來到這個地方，什

麼都不會。現在已經四年過去，雖然之後的方向不是生技學程這領

域，但還是很高興大學四年是在這裡度過，專業知識沒學多少，但有

學到處理問題、思考事情的方式。這四年有孟主任、張姐、老師、同

學們的陪伴，真的很開心。如果大學志願要我重選，我的選擇還是生

技學程，然後依舊跑去修森林系的課，哈哈！生技學程選課的自由，

讓我找到了自己真正想要的方向。 

謝謝老師們還有張姊，這四年來的照顧，不管是生活上的大小

事，還是課業上的問題，都耐心的替我們解答，讓我們這四年生活順

利許多，當初選生技學程真的是很棒的決定！ 

緯昱 


